
      

 
 

 

Les négociations avancent, mais nous restons vigilants 
 

 
FO Police Municipale est représentée par Laurent MATEU. À la demande du 

cabinet de la ministre Dominique FAURE, nous avons eu un entretien avec le 

directeur de cabinet, Monsieur Simon CHASSARD, pour échanger et poursuivre 

les négociations sur les avancées sociales pour notre profession. 

 
Cet échange avec le cabinet de la ministre nous a montré la détermination du 

gouvernement à faire avancer les choses, mais nous avons rappelé que FO Police 

Municipale ne sera pas dupe dans ces négociations. Si nos revendications ne sont 

pas abouties, nous rentrerons alors dans un rapport de force. 

 
Le ministère va proposer dans les jours qui viennent aux employeurs (AMF et 

France urbaine), l'ensemble des éléments chiffrés des propositions sur le volet 

social. Cependant, ces derniers ne sont plus enclins à faire aboutir les choses 

en raison du mouvement du collectif qui s'est mis en route. Ils ne comprennent 

pas ce rapport de force au moment où les négociations sont en cours ; ce 

mouvement est plus un frein aux négociations qu'un atout positif. 

 
FO Police Municipale n'est pas naïf pour autant et veille au bon déroulement des 

discussions et à ce qu'elles avancent. Notre A.D.N. est de s'asseoir à la table des 

négociations pour essayer d'obtenir des avancées significatives pour les collègues 

et si nous échouons, nous rentrerons dans le rapport de force. 

 
Le cabinet de la ministre nous donne rendez-vous à la rentrée pour nous présenter 

les propositions chiffrées validées par les employeurs. D'après notre entretien, les 

chiffres devraient coïncider avec ceux proposés dans le pseudo RIFSEEP, avec 

une augmentation de la prime police. L'ouverture des discussions sur les retraites 

serait toujours d'actualité et il n'y aura pas de marche arrière. 

 

 



Le ministère a été très clair, seules les organisations syndicales sont et resteront 

les seuls interlocuteurs dans les négociations sociales, opérationnelles et sur la 

formation. 

 

Dans le même temps, FOPM a rencontré Monsieur François DELUGA, président 

du CNFPT. Nous lui avons fait part de notre opposition à l'ouverture d'une 

école de Police Municipale, comme l'a annoncé Monsieur DARMANIN, et que 

nous souhaitons rester sur le schéma du CNFPT, c'est-à-dire, l'ouverture des  

4 écoles de police municipale. Même si nous sommes favorables à une évolution 

de notre formation, seul le CNFPT doit rester notre interlocuteur. Celui-ci nous 

a apporté son soutien et souhaite un entretien avec FOPM pour écouter nos 

revendications pour l'évolution de notre formation. 

 
Vous l'aurez compris, nous laissons les autres à leurs communications 

tapageuses envers notre syndicat, nous continuerons notre action avec le même 

sérieux. Votre confiance nous oblige et nous serons au rendez-vous des enjeux à 

venir. 

 
Chez FOPM, notre satisfaction ne viendra que d'avoir une vision précise et surtout, 

d'avoir été honnêtes avec vous, Cher(e)s Collègues. Nous serons fiers de cela, et 

c'est tout ce qui compte. 

 
Ne soyez pas dupes, FO travaille pour vous, pour votre carrière. 

 

 
Paris, le 12 décembre 2023 

 

 
 


